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LE GROUPE KUDELSKI ENVOIE UNE LETTRE AUX ACTIONNAIRES 
D'OPENTV  

 
Kudelski encourage les actionnaires d'OpenTV à se déterminer avant l'échéance 

du 6 novembre de l'offre publique d'achat de US$1.55 par action en espèces 

 
Cheseaux, Suisse – Le 30 octobre 2009 - Le Groupe Kudelski (SIX: KUD.VX) publie 
aujourd'hui une lettre ouverte aux actionnaires d'OpenTV Corp. (NASDAQ: OPTV) 
concernant l'offre publique d'achat lancée par Kudelski le 5 octobre 2009 dans le but 
d'acquérir toutes les actions restantes de classe A d'OpenTV Corp. non détenues par 
Kudelski ou ses filiales pour le prix de US$1.55 par action en espèces, représentant 
une capitalisation boursière d'au moins US$215 millions1.  Le texte de la lettre est dès 
maintenant disponible sur www.opentvvalue.com et la lettre est envoyée aux 
actionnaires d'OpenTV.  
 
Kudelski annonce également qu'il dispose des liquidités et du financement suffisants 
pour acquérir toutes les actions OpenTV sujettes à l'offre d'achat et pour payer tous les 
frais et les dépenses relatifs à cette transaction. Par conséquent, Kudelski a supprimé 
la condition - mentionnée dans la Schedule TO déposée auprès de la SEC – stipulant 
que l’obligation d’acquérir toutes les actions d’OpenTV dans le cadre de l’offre publique 
était liée à l’obtention d’un financement suffisant.  
 
 
A propos du Groupe Kudelski  
Le Groupe Kudelski (SIX:KUD.VX) est l'un des principaux fournisseurs au monde de 
solutions de sécurisation des contenus numériques et interactifs répondant aux besoins 
des plates-formes numériques convergentes. Ses solutions interviennent dans de 
nombreuses applications nécessitant un contrôle d'accès et une gestion des droits. 
Elles permettent de protéger les revenus des propriétaires de contenus ainsi que des 
fournisseurs de services et d'applications interactives opérant sur des réseaux 
broadcast, à large bande et mobiles. Le Groupe est également un leader mondial dans 
le domaine du contrôle de l'accès de personnes et de véhicules à des sites et à des 
événements. Et enfin, l'entreprise offre une ligne de produits audio professionnels et Hi-
Fi haut de gamme. Le siège du Groupe se situe à Cheseaux-sur-Lausanne, en Suisse. 
Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site www.nagra.com. 
 
IMPORTANT INFORMATION 
This communication does not constitute an offer to buy or a solicitation of an offer to sell 
any securities.  Kudelski SA and Kudelski Interactive Cayman, Ltd., a subsidiary of 
Kudelski SA, have filed a Tender Offer Statement and Rule 13e-3 Transaction 

                                                 
1 Sur la base d'une valorisation de l'ensemble des actions de classe A et B à $1.55 par action. Ne représente aucune 
prime qui serait associée aux actions de classe B à droit de vote privilégié.   
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Statement on Schedule TO with the SEC containing an offer by Kudelski Interactive 
Cayman, Ltd. to purchase all of the outstanding Class A shares of OpenTV not owned 
by Kudelski SA or its subsidiaries for US$1.55 per share.  The tender offer and 
withdrawal rights are scheduled to expire at 5:00 pm New York City time on Friday, 
November 6, 2009, unless extended as described in the offer to purchase filed with the 
SEC.  The tender offer is being made solely by means of the offer to purchase, and the 
exhibits filed with respect thereto (including the letter of transmittal), which contain the 
full terms and conditions of the tender offer.  OpenTV shareholders are urged to read 
carefully in their entirety those and other documents filed with the SEC, as they may be 
amended, because they contain important information about the tender offer.  OpenTV 
shareholders can obtain copies of all materials filed by Kudelski SA with the SEC free of 
charge at the SEC’s website, www.sec.gov, or by calling MacKenzie Partners, Inc., the 
Information Agent for the tender offer, toll-free at 800-322-2885.  Shareholders can also 
access these and other materials related to the tender offer at www.opentvvalue.com. 
 
This communication contains forward-looking statements that involve certain risks and 
uncertainties that are difficult to predict.  These statements are based on current 
expectations of Kudelski and its affiliates and currently available information.  They are 
not guarantees of future performance and are based upon assumptions as to future 
events that may not prove to be accurate.   
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